



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:21

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 22 de Noviembre de 2006

Última Hora

La Prensa

-Apagón en el norte del país

Alrededor de 11,800 clientes de la distribuidora Unión Fenosa del norte de país se encuentran sin servicio de energía eléctrica desde las 14:10 horas de ayer martes 21 de noviembre, informó la Gerencia de Comunicación de la empresa.

Por medio de una nota de prensa la transnacional española explicó que se produjo un disparo de la línea de subtransmisión YGA-L6130 propiedad de la Empresa de Transmisión (Entresa), provocando la salida de servicio de la subestación Santa Clara.

El Nuevo Diario

-Miles otra vez sin luz

Un desperfecto en línea de transmisión de Entresa, en Ocotol, causó la salida de servicio la subestación Santa Clara.

Al menos 11 mil 800 clientes de la transnacional española Unión Fenosa, distribuidora de energía, están sin luz debido a un desperfecto en una de las líneas de transmisión de energía de Entresa, lo que provocó la salida de servicio la subestación Santa Clara, informó Fenosa en un comunicado.

NOTICIAS DE TV

-La Dra. Gloria Laguna, representante legal de Martha Julia Lugo, dijo que el actuar de su representada está correctamente apegado a la ley y que las cuentas son manejadas transparentemente. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Gustavo Porras expresó que la Coordinadora Social se va a oponer a todo aumento en la tarifa del agua. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El diputado Donald Lacayo, la arremetió contra Arnoldo Alemán, lo llamó de mal agradecido por no incluirlo en la lista de diputados en una posición ganadora. Agregó que no va a votar por la amnistía a favor de Alemán. No le gustó la forma que actuó el partido de excluir a muchos de la lista de diputados. Expresó que la candidatura de Alemán puede ser un mensaje para consolidar al PLC y que todo esta en calma y orden dentro de la alianza, lo cual no es cierto porque hay voces que piden una reestructuración del partido. **(Noticias 24 Horas, Canal 8 / Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

-Eduardo Montealegre expresó que si el ALN y el FSLN y otros están proponiéndolo para presidente de la Asamblea Nacional, él no tiene problema para no aceptarlo. También dijo que no esta de acuerdo con la amnistía para cubrir corrupción. **(Noticias 24 Horas, Canal 8)**

-Jaime Morales Carazo dijo que la actitud de Arnoldo Alemán es hacer creer que el PLC está fortalecido cuando en verdad los resultados de las elecciones son otras. En cuanto a la candidatura de Alemán para el 2012, manifestó que todo es posible si logra resolver sus problemas judiciales, lo cual considera que es improbable y que Alemán debe aprender a que su momento ya pasó y debe retirarse a tiempo. **(Noticias 24 Horas, Canal 8 / Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua